

Cuba dénonce les tentatives de politisation des débats au Conseil des Droits humains de l'ONU



Genève, (RHC).- Rodolfo Reyes, directeur général des affaires multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, a dénoncé à Genève les tentatives de politisation de la question des droits humains lors de la présentation par Cuba de son rapport à l'Examen périodique universel, ce mercredi.

« Les Nations Unies prônent le principe de l'égalité souveraine en vertu duquel les États grands et petits, pauvres et riches pourraient participer sur un pied d'égalité et aller de l'avant en coopération.

Malheureusement, le monde n'est pas comme ça. Je crois qu'il s'agit de gagner des cœurs, de prendre conscience, d'obtenir une sensibilisation sur le respect des droits humains. Ce conseil est un espace où nous portons les messages de Cuba, où nous présentons la vérité de Cuba et je crois qu'à la fin même les pays qui lancent ces attaques manquant d'attachement à la vérité, ressentent de la honte des instructions dont ils doivent s'acquitter. Je crois que Cuba a gagné le respect, la considération de la communauté internationale. Nous sommes fiers de savoir

que l'œuvre que nous menons de l'avant est reconnue par la majorité des pays du monde. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162546-cuba-denonce-les-tentatives-de-politisation-des-debats-au-conseil-des-droits-humains-de-lonu>



Radio Habana Cuba